



4月号 令和5年4月10日
茅ヶ崎市立鶴が台小学校
校長 渡邊 美和

学校教育目標：心豊かに 未来を生き抜く力を育む ～「小さな学校 大きな家族」～



春の日差しが暖かく感じる季節になりました。保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。

今年度も、鶴が台小学校校長としてお世話になります。昨年度と同様に、学校、家庭、地域と連携を図りながら、充実した教育活動の推進に努めていきたいと思っております。今年度は、40名の1年生を迎え、また、特別支援学級「ひまわり教室」もクラス開きをし、全校児童292名、14クラスのスタートとなりました。6年生は、39名で定数では1クラスのところですが、少人数学級研究実施校となるため、2クラスとなります。笑顔、あいさつ、話を聞く姿勢を大切に、さらには安全にも留意していきたいと思っております。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度の教職員を始業式で子どもたちに紹介しました。笑顔あふれる鶴が台小学校を目指し、全教職員で力を合わせて子どもたちの成長を支援していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度も、『学校だより』『学校ホームページ』『各クラスルーム』等を通して、学校の様子をお知らせしていきます。お子様の写真等の掲載についてのご意向を、別紙プリントにておうかがいします。4月12日（水）までにご提出いただけると助かります。よろしくお願いいたします。

